
Die Entwicklung von Sämlingen

Beitrag von „taube2412“ vom 13. Februar 2010, 17:50

Hallo Thomas,
ja, genau für diejenigen, die noch nicht seit Jahren aussääen, habe ich die Fotos gemacht, 
damit zu sehen ist, wie aus den Winzlingen doch bald kräftige Pflanzen wachsen.
Ich denke da gerne an meine eigenen Unsicherheiten zur Anfangszeit zurück und war da auch 
froh, wenn ich das ein oder andere Bildchen erhaschen konnte!

Im "alten" Forum war ja dazu ne ganze Menge an Infomaterial vorhanden und das "neue" 
Forum muß halt nach und nach auch wieder damit bestückt werden.

Liebe Grüße
Sonja

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/174-die-entwicklung-von-
s%C3%A4mlingen/&postID=1584#post1584
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